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ВО БЛАГО НОВОГО 
ПОКОЛЕНИЯ

Для того чтобы у каждого 
подростка была возможность 
получить свою порцию луч-
ших гражданских качеств и 
практических навыков, в сен-
тябре прошлого года в России 
было официально запуще-
но детско-юношеское воен-
но-патриотическое движение 
«Юнармия». Татарстан стал од-
ним из первых регионов, под-
ключившихся к реализации 
данного проекта. К настояще-
му моменту в Татарстане уже 
более 15,5 тысячи юнармей-
цев. Для сравнения: всего по 
стране, согласно статистике 
официального сайта органи-
зации, по состоянию на нача-
ло текущего месяца их насчи-
тывается около 167 тысяч че-
ловек.

«Юнармейцы – наглядный 
пример нового поколения 
россиян, приоритетами кото-
рого становятся не только здо-
ровый образ жизни, занятия 
спортом и высокие показате-
ли в учебе, но и сохранение 
памяти о героическом прош-
лом страны и героях – защит-
никах Отечества, стремление 
быть достойными их», – счи-
тает военный комиссар Татар-
стана Сергей Погодин.

Новое поколение патрио-
тов представляют ребята в воз-
расте от 8 до 18 лет. Они зани-
маются изучением истории и 
краеведения, большое внима-
ние уделяют спорту и воен-
ной подготовке, участвуют в 
поисковых экспедициях, учат-
ся прыгать с парашютом и ме-
тать гранаты, несут Вахту Па-
мяти у Вечного огня и вовле-
каются в другую обществен-
но-полезную деятельность. Но 
главная задача, которая сто-
ит перед наставниками юнар-
мейского движения сегодня, – 
это воспитание патриотиче-
ского духа.

В этой связи словосочета-
ние от «юного армейца» мож-
но считать не совсем точным. 
Ведь юнармеец – необязатель-
но будущий военный, а тот, 
кто взял лучшие человеческие 
качества от него.

«ПАТРИОТЫ.  
ДА ЕЩЕ КАКИЕ!»

«Патриот – это тот, кто 
любит свою Родину и го-
тов ее защитить. И необяза-

тельно делать это с авто-
матом в руках», – подтвер-
ждает руководитель движе-
ния «Юнармия» в Татарстане 
Александр Бородин, генерал-
майор запаса, в прошлом на-
чальник Казанского суворов-
ского училища, а ныне – ру-
ководитель общественной 
организации «Совет генера-
лов». Он рассказывает, что 
к юнармейскому движению 
могут примкнуть как маль-
чики, так и девочки. Причем 
представительницы прекрас-
ного пола часто с немень-
шим энтузиазмом занимают-
ся делами военными. 

Узнать юнармейца среди 
других ребят довольно про-
сто. Его выделяют красный бе-
рет, песочного цвета брюки, 
этого же цвета берцы, красная 
футболка и широкий, почти 
солдатский ремень. 

Но внешние атрибуты – 
это не условие. Чего нель-
зя сказать о клятве, которую 
произносит каждый участ-
ник движения перед лицом 
своих товарищей. Помимо 
верности Отечеству и со-
блюдения устава объедине-
ния, он клянется «быть за-
щитником слабых», «преодо-
левать все преграды в борьбе 
за правду и справедливость», 
«стремиться к победам в уче-
бе и спорте», «вести здоро-
вый образ жизни»… 

Руководство организации 
убеждено: движение «Юнар-
мия» – это нечто большее, чем 
просто общественная органи-
зация. «Патриоты. Да еще ка-
кие! Некоторые прямо рвут-
ся в бой! А как мои патрио-

ты прошли на параде 9 Мая в 
прошлом году? Нас представ-
ляла коробка девочек и короб-
ка мальчиков (по семьдесят 
человек). На трибунах все бы-
ли восхищены», – с гордостью 
рассказывает Александр Боро-
дин о своих подопечных.

О ЧЕМ МЕЧТАЕТ 
ЮНАРМЕЕЦ?

Для членов юнармейско-
го движения в республике ре-
гулярно организуются сборы 
различной направленности. 
К слову, в минувшее лето бы-
ло организовано более сорока 
подобных смен. 

В казанской смене приня-
ли участие 88 членов юнар-
мейского движения. Они жи-
ли в настоящих казармах, 
соблюдали строгий распо-
рядок дня, занимались стро-
евой и огневой подготовкой, 
учились оказывать первую 
медицинскую помощь, пре-
одолевать полосу препятст-
вий и, конечно, не забывали 
о культурной составляющей. 
Все это происходило под ко-

мандованием курсантов Ка-
занского высшего военного 
командного танкового учи-
лища. Неудивительно, что 
на мои вопросы о будущей 
профессии практически все 
школьники отвечали одноз-
начно – военное дело.

Например, тринадцати-
летний ученик казанской 
школы №17 Никита Бурца-
ев рассказал, что мечтает 
служить в рядах ВДВ. Летом 
потенциальный десантник 
побывал на летних сборах 
в Куркачах, где наблюдал за 
тем, как его старшие товари-
щи тренируются и прыгают 
с парашютами. «Мне нравит-
ся быть юнармейцем и заод-
но – патриотом. Хочу, чтобы 
все мои друзья смотрели на 
меня и наше движение раз-
расталось», – так объясня-
ет свой выбор юнармеец из 
Казани.

16-летняя Ангелина Зуба-
рева из школы №170 ставит 
перед собой еще более кон-
кретные цели. Она планирует 
поступать в Казанский юриди-

ческий институт МВД, а затем 
– служить в Вооруженных си-
лах РФ по контракту. Поэтому 
«Юнармия» для нее – это стар-
товая площадка для обретения 
новых навыков.

ДЛЯ ЧЕГО МНЕ 
КРАСНЫЙ БЕРЕТ?

Впрочем, выбор ребят 
еще может поменяться, ведь 
самому юному из участников 
завершившейся казанской 
смены всего девять лет. Член-
ство в юнармейском движе-
нии пока не приносит пря-
мых преференций школь-
никам, скажем в виде допол-
нительных баллов к ЕГЭ при 
поступлении. (По крайней 
мере, так им самим хотелось 
бы.) Однако ребят мотивиру-
ют на сдачу нормативов ГТО, 
привлекают к участию в во-
лонтерском движении, а это 
как раз «грозит» перспекти-
вой добавки «сверхбаллов» 
на выпускных экзаменах.

На данный момент дви-
жение готово принять в свои 
ряды всех желающих без су-
рового сита отбора и реко-
мендательных характери-
стик.

Но количество в данном 
случае, пожалуй, не главный 
показатель. Ведь сама суть 
«Юнармии» прежде всего свя-
зана со стратегической зада-
чей воспитания лучшего бу-
дущего поколения для Рос-
сии. Поэтому только время 
сможет дать исчерпывающий 
ответ на вопрос, почему быть 
юнармейцем – это всегда луч-
ше, чем быть вне этого движе-
ния.

1 декабря завершается 
срок уплаты имуществен-
ных налогов за 2016 год. Во-
прос о задолженности в кон-
солидированный бюджет РТ 
часто поднимается на со-
вещаниях с участием Пре-
зидента Рустама Минниха-
нова. Какая работа ведет-
ся налоговыми органами по 
сокращению неплатежей по 
налогам, сборам и страхо-
вым взносам? Об этом наш 
разговор с руководителем 
Управления Федеральной на-
логовой службы по РТ Мара-
том Сафиуллиным.

-Перед тем как перей-
ти к ответам на во-
просы, кратко про-

информирую о поступле-
ниях налоговых платежей и 
страховых взносов на терри-

тории нашей республики, – 
говорит Марат Адипович. – 
За 10 месяцев текущего года 
поступление налоговых пла-
тежей составило 464 млрд 
рублей – возросло к соответ-
ствующему периоду прош-
лого года на 25,7 процента. 
В том числе в консолидиро-
ванный бюджет аккумулиро-
вано 183 млрд рублей – рост 
на 8 процентов. Что касается 
страховых взносов, то темпы 
роста поступлений в госу-
дарственные внебюджетные 
фонды также демонстриру-
ют нарастающую динамику 
– за 10 месяцев поступило 
110,8 млрд рублей, или на 7,1 
процента больше.

Татарстан – безусловный 
лидер в Приволжском фе-
деральном округе по объе-
му как налоговых платежей, 
так и страховых взносов. Для 
этого налоговыми органа-

ми принимаются все меры, 
предусмотренные действую-
щим законодательством: это 
и предупреждение налогопла-
тельщиков, приостановка дви-
жения денежных средств по 
счетам, принудительное взы-
скание долгов со счетов долж-
ников. А в случае отсутствия 
денежных средств – арест иму-
щества.
– Кто вам помогает в рабо-
те по взысканию налого-
вой задолженности?

– Серьезную помощь нам 
оказывают правоохранитель-
ные и надзорные органы, 
служба судебных приставов. 
Только в текущем году с уча-
стием этих ведомств взыскано 
в бюджет РТ более 500 млн ру-
блей.

Кроме того, в республике 

картина дня

Челнинские «Патрули» 
переданы Росгвардии

НА ВООРУЖЕНИЕ ФЕДЕРАЛЬНЫХ ВОЙСК НАЦИО-
НАЛЬНОЙ ГВАРДИИ РФ ПОСТУПИЛА ПЕРВАЯ ПАР-
ТИЯ ИЗ ДЕСЯТИ БРОНЕАВТОМОБИЛЕЙ (Петр АНДРЕЕВ).
Защищенные автомобили «Патруль» поступят на вооружение  
подразделений специального назначения, которые находятся 
на переднем крае борьбы с терроризмом и вооруженной пре-
ступностью. В дальнейшем, говорится в сообщении департамен-
та по взаимодействию со СМИ Росгвардии, на платформе этих 
автомобилей будет создано семейство техники для различных 
подразделений Росгвардии. Передача символического серти-
фиката на технику главнокомандующему войсками нацгвардии 
РФ Сергею Меликову состоялась в Набережных Челнах на тер-
ритории производителя техники АО «Астейс». Присутствующий 
на церемонии руководитель Аппарата Президента РТ Асгат Са-
фаров назвал это предприятие гордостью республики. Полно-
приводный бронированный автомобиль «Патруль» рассчитан на 
размещение 10 военнослужащих. Его корпус выполнен в виде 
цельнометаллической сварной капсулы, способной обеспечи-
вать надежную защиту личного состава, узлов и агрегатов. 

Газпром обкатает  
новую технологию в Чистополе
ЧЕРЕЗ ТРИ ГОДА В РОССИИ ДОЛЖНА ПОЯВИТЬСЯ 
СОБСТВЕННАЯ ТЕХНОЛОГИЯ КРУПНОТОННАЖНОГО 
СЖИЖЕНИЯ ГАЗА (Ирина ХАЛИТОВА, «РТ»).
На сегодняшний день более 90 процентов крупнотоннажных 
СПГ-заводов в мире работает на американских технологиях. По-
ка их передача российским компаниям под санкции не подпа-
дает, но это только пока, так что создание своих технологий от-
кладывать не стоит, посчитали в Газпроме и начали разработку 
производства мощностью до 100 т сжиженного газа в час, а так-
же опытной установки. В качестве варианта для тестирования 
оборудования рассматривается индустриальный парк «Чисто-
поль» в Татарстане. Для испытаний планируется установить ли-
нию сжижения уменьшенной производительности – около 10 т 
в час, сообщается в корпоративном журнале «Газпром». После 
того как технология будет апробирована, она имеет все шансы 
быть востребованной как в России, так и за рубежом.

Памяти Дмитрия Хворостовского
В ТАТАРСКОЙ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ФИЛАРМОНИИ 
ИМЕНИ Г.ТУКАЯ ПРОШЕЛ КОНЦЕРТ ПАМЯТИ ВСЕ-
МИРНО ИЗВЕСТНОГО ОПЕРНОГО ПЕВЦА, НАРОДНО-
ГО АРТИСТА РОССИИ ДМИТРИЯ ХВОРОСТОВСКОГО 
(Светлана ОЛИНА).
В концертном зале на фоне большого портрета жизнерадостно-
го, улыбающегося Дмитрия Хворостовского выступили Государ-
ственный оркестр народных инструментов РТ под управлением 
Анатолия Шутикова и солисты из Москвы – Георгий Васильев 
(тенор) и Вита Васильева (сопрано). В программе концерта про-
звучали шедевры мировой вокальной музыки, многие из кото-
рых входили в репертуар знаменитого певца. А сегодня Дирек-
ция парков и скверов Казани в 17 часов в сквере им. Аксенова 
(за кинотеатром «Мир») организует вечер памяти Дмитрия Хво-
ростовского. Будут транслироваться лучшие его произведения. 
Напомним: Дмитрий Хворостовский скончался 22 ноября после 
тяжелой болезни, ему было 55 лет. 

За клевету отделалась  
легким испугом
ПЕНСИОНЕРКА ИЗ БУГУЛЬМЫ ПРИГОВОРЕНА К 
ШТРАФУ ЗА ЗАВЕДОМО ЛОЖНЫЙ ДОНОС (Марта КИ-
РИЛЛОВА).
Еще в середине сентября 62-летняя бугульминка обратилась в 
полицию с заявлением о хищении у нее 45 тыс. рублей и сотово-
го телефона, указала и имя похитителя – своего 32-летнего зна-
комого. Как установлено судом, женщина лично передала свое-
му приятелю деньги на приобретение автомобиля и мобильник. 
Но случилась ссора, и на приятеля поступило ложное заявление. 
Бугульминская городская прокуратура поддержала гособвине-
ние по уголовному делу в отношении мстительной местной жи-
тельницы. Как сообщили в Прокуратуре РТ, суд признал ее ви-
новной в заведомо ложном доносе и приговорил к штрафу – 7 
тыс. рублей в доход государства.

Тридцать третье 
заседание Государст-
венного Совета про-
должится 29 ноября. 
Такое решение было 
принято вчера на 
заседании Президиума 
парламента.

Напомним: 8 ноября 
в работе тридцать 
третьего заседания 

был объявлен перерыв. По 
предложению парламент-
ских комитетов повест-
ка дня продолжения засе-
дания будет расширена. В 
частности, в рамках 33-го 
заседания парламентарии 
намерены рассмотреть еще 
14 вопросов, в том числе 5 
проектов республиканских 
законов и 4 проекта феде-
ральных законов.

Секретарь Государствен-
ного Совета Лилия Маври-
на напомнила, что в по-
вестке дня также остался 
вопрос о преподавании и 
изучении государственных 
языков Татарстана и род-
ных языков народов, про-
живающих в республике. 
Кроме того, она обозначи-
ла перечень вновь внесен-
ных вопросов.

Безусловно, главным во-
просом предстоящего за-
седания станет законопро-
ект о  бюджете республи-
ки, подготовленный ко вто-
рому чтению. К основному 
финансовому закону респу-
блики поступило 262 по-
правки от комитетов, депу-
татов и Правительства ре-
спублики. В процессе под-
готовки ко второму чтению 
парламентарии свои по-
правки сняли, посколь-
ку все их предложения бы-
ли учтены. По этой же при-
чине поправки сняли и де-
путаты – члены фракции 
КПРФ. В итоге на заседании 
Госсовета  будет рассмотре-
но 242 поправки от Кабине-
та Министров.

На заседании Президи-
ума были рассмотрены и 
другие вопросы. Провел за-
седание Председатель Госу-
дарственного Совета Фарид 
Мухаметшин, информирует 
пресс-служба республикан-
ского парламента.

в парламенте

служу россии!
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Заседание 
Президиума 
Госсовета

Как живет общественное детско-юношеское движение республики

Фабрика патриотовПолина ТРИФОНОВА, «РТ»

Воспитать достойного гражданина – 
задача, которая стоит перед каждым 
уважающим себя государством. Ко-
нечно, ее можно возложить на плечи 
семьи, школы, окружения, но практика 
показывает, что подобный подход не 
приводит к положительному результату.
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Сегодня 
к регио-
нальному 
движению 
«Юнармия» 
присое-
динились 
более 15,5 
тысячи 
юнармей-
цев.
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ФОРВАРД  
№25

Данис Зарипов 
подписал с «Ак 
барсом» контракт 
до весны 2019 года

хоккей
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В ЦЕНТРЕ  
ВНИМАНИЯ

Карта «Мир» будет 
чисто российской 
со «своими»  
микрочипами

платежи

> 2
ДАТА  
В КАЛЕНДАРЕ

Завтра в стране 
отмечается один 
из самых светлых 
праздников

день матери

Римма РАТНИКОВА,  
заместитель Председателя 
Госсовета РТ:

По итогам ре-
спубликанского 
этапа всероссий-
ского конкурса  
«Лидер XXI века» 
из 35 миллионов 
рублей, выделен-
ных НКО из бюд-
жета Татарстана в 
качестве гранто-
вой поддержки в 
2017 году, самая 
большая сумма 
– более 7,5 млн 
рублей – распре-
делена между 26 
конкурсантами, 
сделавшими став-
ку на патриотиче-
ское воспитание 
молодежи.

цитата дня

в несколько строк

 С 24 ПО 26 НОЯБРЯ В КАЗАНИ проходит престижное событие 
в сфере технологического предпринимательства. За три дня в 
рамках Startup Weekend в казанском IТ-парке пройдут мотива-
ционные лекции для школьников по предпринимательству, пер-
вая битва бизнес-инкубаторов России, семейный хакатон «Папа, 
мама, я – дружная IТ-семья», соревнование разработчиков, пре-
зентации стартапов перед инвесторами, а также мастер-классы 
от специалистов. 
 БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ «ПОДАРИ ПОДПИСКУ» стар-
товала в пятницу в АО «Татмедиа». До конца года все желающие 
могут оформить и подарить подписку на любые издания респу-
блики для общественной или благотворительной организации, 
а также отдельно взятому пенсионеру или нуждающейся семье. 
Генеральный директор «Татмедиа» Андрей Кузьмин подарил под-
писку на журнал и газету Союзу ветеранов РТ.
 ФЕСТИВАЛЬ «ТОМ СОЙЕР ФЕСТ» проходит в эти дни в Каза-
ни. Волонтеры из одиннадцати городов России обменяются опы-
том по сохранению исторической среды, реставрации деревян-
ных домов, не являющихся объектами культурного наследия.

из первых рукактуально

Своевременно платить налоги – 
обязанность каждого
Юлия НИКОЛАЕВА

Вчера в Казани открылся третий слет татарстан-
ского регионального отделения всероссийского 
движения «Юнармия». Он проходит на базе высше-
го военного командного (танкового) училища. На 
торжественном открытии вице-премьер – министр 
образования и науки Энгель Фаттахов вручил 
руководителю штаба отделения Александру Бо-
родину ключи от микроавтобуса, выделенного по 
распоряжению Президента Рустама Минниханова.
В рамках двухдневного слета, помимо деловой 
программы и соревновательной части,  заплани-
рованы посещение участниками экспозиции муль-
тимедийского исторического парка «Россия – моя 
история» и экскурсия по старой Казани. 

между тем

Ирина МУШКИНА, «РТ»

Вчера в Казани в ГТРК 
«Корстон» прошел III Ре-
спубликанский форум 

православной общественно-
сти, в котором приняли учас-
тие священнослужители Та-
тарстанской митрополии, ду-
ховные лидеры ислама, като-
лической, иудейской и других 
религиозных общин респу-
блики, а также благотворители, 
представители власти и обще-
ственных организаций, науч-
ного и культурного сообществ.

Вне сомнений, это меро-
приятие станет одним из наи-
более значимых событий ны-
нешнего года. И, вероятно, 
лично для Президента Руста-
ма Минниханова. Ему в хо-
де форума был вручен орден 
«Славы и чести» II степени Рус-
ской православной церкви от 
имени патриарха Кирилла «за 
большие ревностные труды».

Напомним, что первый фо-
рум православной обществен-
ности состоялся в мае 2014 го-
да, второй – в ноябре 2015 го-
да. Главным документом тра-
диционно становится его 
резолюция, содержащая ос-
новные тезисы выступлений 
и докладов участников съезда 
и определяющая траекторию 
развития православия в регио-
не на ближайшее время.

С утра делегатов и гостей 
форума «разбили» на несколь-
ко секций. Священнослужи-
тели и миряне совместно об-
суждали проблемы, в общем 
и целом не имеющие полити-
ческой и конфессиональной 
привязки. Например, в секции 
образования поднимались во-
просы духовно-нравственно-
го воспитания школьников, 
профессиональное развитие  

Духовное возрождение как 
основа благополучия общества


